



► EDUCACIÓN

Cerca de 650 jóvenes inician hoy en Ávila la Prueba de Acceso a la Universidad

M. E. / ÁVILA

Llegó el momento de la verdad para los 645 jóvenes que se han inscrito para realizar, desde hoy, la Prueba de Acceso a la Universidad en el campus abulense de la Universidad de Salamanca, la misma cifra que en Zamora y algo menos de la mitad que la de Salamanca, donde se presentarán 1.529 estudiantes. En todo el distrito universitario de Salamanca realizarán la prueba en principio 2.819 personas, 431 más respecto a la convocatoria del año pasado.

El aumento también ha llegado a Ávila, donde se registran casi un centenar de alumnos más que en la convocatoria del junio pasado, un incremento que puede achacarse a que los estudiantes de Formación Profesional también pueden presentarse voluntarios a las pruebas para subir nota.

En Ávila la PAU se celebrará en la Escuela Politécnica Superior de la capital, en el IES Juana de Pimentel (Arenas de San Pedro) y en el IES Eulogio Florentino Sanz (Arévalo), si bien los que se examinen en la capital de las materias de dibujo lo harán en la Escuela de Arte.

Con la presentación de alumnos fijada para las 9,00 horas, la Selectividad arrancará a las 9,30 horas con el examen de comentario de texto, seguido por historia de la filosofía o historia de España y, ya por tarde, con lengua extranjera. La fase general continuará, ya mañana, con el cuarto ejercicio, que versará sobre los contenidos de una de las materias de segundo de Bachillerato elegidas.

La calificación final se publicará el día 23 de junio, a partir de las 18,00 horas, en la web de la USAL.